

Forums pour l'entourage

## Je ne veux pas l'abandonner mais...(au complet)

Par Profil supprimé Posté le 20/08/2019 à 13h46

J'ai du mettre un terme d'une relation de 6 mois .... je n'avais plus le choix, pour me respecter...

Il avait des lacunes, il m'a menti plus d'une fois , il se drogue , mais je l'aimais vrmt bcp....et il m'aimait bcp aussi, je le crois, Mais l'amour ne vient pas a bout de tout...

Au fil des mois j'ai réalisé qu'il aimait bcp trop consommer de la cocaïne. Il me l'a pas caché au début, je lui ai dit que tant qu'il n'exagérait pas, que se n'étais pas 6 jours sur 7....

J'ai fais une erreur d'accepter cela en partant, je le conçois...

Je lui répétais que je voulais pas qu'il me mente a ce sujet , mais une fois sur 3 il tentais de me le cacher... Il pouvait consommer 1ou2 g. avec un ami, 3 soirs sur 5 pendant son off. Des fois seulement 1soir sur 5.

Pendant les jours de travail, jamais. On a eu plusieurs prises de becs a ce sujet. Il me disait que s'était difficile d'arrêter. Et qu'il ne pouvait cesser de voir ses amis qui en prenait, s'était ses seuls amis!

Il m'a déjà menti et jouer dans le dos concernant 1 fille au boulot qu'il a stalké sur Facebook et tenter de flirter ... Il nié puis finalement avoué car je savais la vérité. Il m'a juré qu'il ne recommencerais plis, que c'est moi qu'il aimait, qu'il était comblé avec moi... Mais j'ai découvert qu'il a recommencé 20 jrs plus tard avec une autre fille du boulot...

Il y a 10jrs il m'a littéralement déçu plus que jamais ... Il a été à une journée/souper organisé du travail, il m'a écrit la dernière fois a 21:45 pour me rassurer, puisque je commençais a angoisser puisqu'il y avait des jeunes filles du boulot....

Puis je n'ai plus eu aucune nouvelle jusqu'à midi le lendemain.... Je l'ai appelé a 4:30 du matin mais aucune réponse. Je l'ai texté, pas + de réponse. Je l'ai rappelé a 5h et il n'a pas répondu. J'étais inquiète car quand il se décide de boire bcp il peut être très affecté... J'avais aussi peur qu'il soit avec une autre oui.... Mais je me doutais aussi qu'il était possiblement en train de faire la fête chez un collègue et consommer de la cocaïne encore.... Mais je ne comprenais pas pourquoi il me répondait pas si s'était ça!

Donc a midi il m'a répondu. M'a dit qu'il était rentré a 7h du mat mais a attendu qu'il soit dégriser pour me parler. Il savait que j'étais fâché.

Et oui , j'étais si fâché que 3 jrs plus tard je l'ai vrmt laissé. J'étais incapable de me défaché. Ne comprenant absolument pas pourquoi il agissait ainsi, m'ignorant pendant des heures, toute une nuit, sachant que j'angoissais et imaginais le pire...

S'était la goutte qui a fait débordé le vase.

Il m'a supplié pendant 1 semaine de revenir. Le pardonner. Qu'il voulait changer. Se prendre en main. Qu'il avait besoin de moi. Qu'il m'aimait profondément. Que j'étais la femme de sa vie. Il a laissé une rose sur mon auto pendant 2 jrs....

Mais je n'ai pas flanché...

Il m'a écrit avant hier qu'il allait appeler pour voir un spécialiste, un psychologue, qqun qui peut l'aider a devenir meilleur...

Je lui souhaite vrmt, car il ne réussiras jamais à être vrmt heureux à agir ainsi en relation ... :(

Ma décision est cependant prise, je mérite mieux que des mensonges et me faire ignorer ainsi.... Peut être un

jour, il se sera pris en main et qu'on se retrouvera mais j'ai très peu d'espoir... Je ne crois pas qu'il réussira à vrmt arrêter et qu'il cessera son envie incontrôlable de flirter avec son cellulaire...

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 25/08/2019 à 15h25

Bonjour j admire ton courge d avoir pris la décision de le quitter moi je n y arrive pas et pourtant il me traite comme une merde . Il ne flirt plus avec personne depuis un moment , mais il est trop lunatique quand il est en manque et m ignore aussi .